



輝け！



令和5年4月11日

第2号

☆代表生徒の発表より (一部省略) 前号の続き☆

新学期の抱負 3年 平山 桜花



3年生へと進級し、中学校生活も残り一年となりました。三年間の集大成であるこの年に、私は乗り越えなくてはいけないことがあります。

一つ目は、六月に行われる総体です。私は、剣道部に所属しており、女子団体が県大会に出場することを目標にしています。去年の新人戦での反省点を胸に、ずっとこの目標を掲げて練習してきました。最近、ようやくその成果が出てきたと実感するようになった一方で、相手と向かい合うと、どうしても恐怖心で自分の力が出せません。総体までの二か月間で、精神面も鍛えていきたいです。そして、総体で悔いを残さないように、今できる努力をしていきます。

二つ目は、この三年間で最も大切であり、大きな壁である受験です。三年生に進級し、私たちは、いよいよ受験生と呼ばれる存在になりました。これまでの学習を見直すと、部活動での疲れに甘えて、学習しない日があったり、机に向かったとしても集中力にかけたりすることがありました。受験で苦い思いをしないためにも、私は空き時間をできる限り学習に使用しようと考えました。時として息抜きは大切です。しかし、時間は皆平等で有限です。集中力を継続させて多くの学習時間が確保できれば、今まで以上に効率よく学習ができます。部活動を引退するまでの期間も、受験生にとって大切な期間です。多忙を極めますが、その二か月間も無駄にすることなく、文武両道頑張りたいです。

今日から始まる一学期は、受験に向けての基礎を固めたり、最後の大会である総体に向けての最終調整をしたりと、非常に貴重な時期になります。一日一日をよく考えて生活し、自分に厳しく過ごしていきたいです。そして、学年で一丸となって大きな壁を乗り越えるために、まずは自分ができる最大限の努力をしていきたいです。

令和5年度の生徒目標について 生徒会常任委員 2年 関 美咲



今日から、令和5年度が始まります。新しい教室、新しいクラスメイト、新しい担任の先生。新たな出会いに心躍る、この新鮮な気持ちを大切にしたいですね。

さて、ここで今年度の生徒目標を生徒会本部から発表します。今年の生徒目標は、「挑戦～己を磨け～」です。この「挑戦」の二文字には、私たち生徒会本部の熱い思いが込められています。

始めに、今しかできないことに挑戦したい、ということです。本校には、体育祭や望洋祭、校外学習や修学旅行などの学校行事が数多くあります。また、部活動も盛んで、ほとんどの生徒が部活動に入部しています。体も心も大きく成長するこの時期に様々な体験をすることは、私たちにとって大きな学びとなるはずで、様々な体験を通して、みんな達成感を得ることができる、そんな行動力のある生徒集団を目指しましょう。

次に、目標をもって全力で挑戦したい、ということです。中学校生活は短いです。何もしなければ、時はあっという間に過ぎ去ってしまいます。日々を充実したものにするために、目標をもつことは大切です。目標をもてば日々のモチベーションが上がり、行動が明確になり、やりたいことが実現できます。目標に向かって全力で挑戦できる、そんな活力ある一中生になりたいですね。

最後に、失敗を恐れずに挑戦したい、ということです。「失敗したら、なんて言われるだろう」「失敗したらかっこ悪い」「どうせできないからいいや」そう思って初めから諦めてはいませんか。人は完璧ではありません。人は失敗する生き物です。くよくよ考えていないで、まずはやってみましょう。そんな前向きな自分になれば、きっと潤いのある毎日が送れるはずで。

以上が今年度の生徒目標に込められた思いです。一年後の皆さんが、自分への挑戦を通して己を磨き、成長した自分に会えることを期待しています。

☆新任の先生を紹介します☆

今年度、本校に赴任された先生を紹介します。

教頭 平井 剛 ひたちなか市立那珂湊第二小学校より
 ALT アーリー エストーク アギフロール
 ALT ジハン レブ ディゾン
 どうぞ、よろしくお願ひいたします。

